



GRUPE VOCAL « POLY... SONS » : UN DEBUT DE SAISON MUSICALE BIEN REMPLI.

En effet, au cours des seuls mois d'octobre et de novembre, le Groupe Vocal « Poly... sons » a présenté deux concerts en exclusivité et assuré quatre autres prestations. La saison 2015-2016 a débuté avec les deux concerts donnés lors des manifestations du 10^e anniversaire du groupe, auxquelles ont participé sur les deux jours quatre chorales fédérées. En cette occasion solennelle, trois membres ont été distingués en recevant une médaille fédérale : Bruno Becarren pour ses dix années de présidence, Anne Lepilliez en qualité d'accompagnatrice depuis l'origine du groupe et Eric Linne pour ses dix années de direction.

Une semaine plus tard, le Groupe Vocal « Poly... sons » assurait l'ouverture du forum des associations houplinoises avant de se rendre le lendemain en l'église Saint-Christophe à Tourcoing, répondant à l'invitation de l'association « Amitiés Bangladesh » au profit de laquelle le groupe houplinois présenta un programme à lui seul. L'acoustique de cet édifice majestueux permit de mettre en valeur la qualité de l'interprétation des Houplinois.

Le mois de novembre ne fut pas moins chargé puisque, dès le week-end du 8, le Groupe Vocal « Poly... sons » avait été invité par la chorale de MARMECKE (All.) afin de

participer, pour la seconde fois, au festival des chorales du canton de KIRCHHUNDEM. Est-il nécessaire de préciser, notamment auprès des Houplinois qui sont déjà allés rencontrer nos amis allemands, que cette visite fut l'occasion de vivre des moments riches et intenses musicalement certes, mais aussi empreints de beaucoup de convivialité et de gaieté ; pour certains la nuit fut courte !.....

Le planning de novembre s'est poursuivi avec un concert particulièrement mobilisateur puisque le Groupe Vocal « Poly... sons » avait été sollicité par l'association culturelle chapelloise « IACCA » pour une prestation exclusive dans la nouvelle salle Nelson Mandela ; le groupe houplinois figu-

rait d'ailleurs sur le programme de la saison 2015-2016 au même titre, entre autres, que l'Orchestre National de Lille ! Selon les spectateurs qui, pour la plupart, « découvraient » le Groupe Vocal « Poly... sons », la prestation fut une fois encore de qualité. Les choristes vont profiter des mois d'hiver pour peaufiner un concert en février à Fleurbaix et surtout pour préparer le concert annuel de juin.

En attendant de vous retrouver, le Groupe Vocal « Poly... sons » formule des vœux pleins d'espoir de paix et de sérénité pour chacune et chacun d'entre vous.

**Contacts : Secrétariat :
06.87.59.78.78**

*Bulletin
des
Associations*

Novembre 2015